



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

بيانات أعضاء هيئة التدريس – كلية الإدارة الطبية

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Faculty	Medical Administration	الإدارة الطبية	الكلية
Academic Dep	Hospital administration and health economics – medical administration	ادارة مستشفيات واقتصاد صحي – ادارة الخدمات الطبية	القسم/ التخصص
Name	Fatima Ahmed Ali Alswaidi	فاطمة أحمد علي السويدي	الاسم
Mail	Fa2012aa@gmail.com	Fa2012aa@gmail.com	الإيميل
Qualification	Teacher	مدرس	الدرجة الحالية
Position	Yemen – Sana`a	اليمن – صنعاء	الموقع
Address	Sana`a- Sabaeen – 50St	صنعاء – مديرية السبعين - شارع الخمسين	العنوان
Major	Community health - Hospital administration and health economics	صحة مجتمع ادارة مستشفيات واقتصاد صحي	التخصص
Publications	-	-	المنشورات
Experiences	2019- present ministry of health Sana'a. Assessor of privet health care establishment, according to domestic standers of health care quality. 2012 – present many hospitals and health care	- مدرس بكلية الادارة الطبية – جامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية - نائب رئيس الكنترول المركزي – جامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية - المشاركة في اعداد توصيف البرامج الاكاديمية (بكالوريوس ادارة طبية –المركز الطبي)	الخبرات



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

	organization Yemen. Training health care staff in many courses standers of quality at health care organization (policies and procedures, indicators, risk management, infection control – patient safety) respiratory therapy, nursing skills, uses of medical equipment, and machine. Basic and advances life support. May 2016 – present 21Sep. University Of Medical & Applied Sciences Sana'a. Academic staff (teaching and training) in faculty of medical administration. Training staff on standers and indicators of education and curriculums and valuating. Head of control and examination department. since 2016 until 2020. Participate in preparing program and preparing subject description. Worked at student affair since 2016 until 2018. 2011- preset 48 medical model compound Sana'a. Head of polices and procedure department since 21/01/2018 - 30/01/2019. quality administration. Head of risk management department since 04/02/2017 - 21/01/2018 .	● عملت ضمن فريق تأسيس جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية في إعداد الخطط وتوصيف المناهج التعليمية لكلية الإدارة الطبية وكلية التمريض و المركز الطبي . ● العمل في تقييم المنشآت الطبية الخاصة وفق معايير الجودة الطبية - وزاره الصحة العامة والسكان الإدارة العامة للمنشآت الطبية الخاصة- رئيس فريق التقييم ممثل الوزارة للأعوام 2019-2020 م . ● العمل في تدريب الكوادر الطبية في ورشات عمل متعددة في جودة الرعاية الصحية والمعايير الطبية الدولية- السياسات والإجراءات ومؤشرات الأداء و طرق ووسائل مكافحة العدوى وإدارة المخاطر الطبية في العديد من المستشفيات الحكومية و الخاصة. ● المشاركة في تدريب الكوادر الطبية في ورشات عمل في جودة الرعاية الصحية والمعايير الدولية المقامة في كلا من (المستشفى الملكي 2019م – مستشفى أزال - المستشفى العسكري العام صنعاء – مستشفى الثورة العام أب- مستشفى	
--	---	---	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

Head of respiratory therapy department since 25/08/2013 until 04/02/2017. Respiratory therapist since 17/12/2011-25/08/2013 . Participated in training staff at work shop about the quality of health care, patient safety, and infection control at hospital. Participated in preparing course, and training staff at work shop, and course of respiratory therapist, and basic life support, and nursing skills. Participated in many scientific conference and introducing many researches, studies, scientific topics, and cases. Work in preparing and managements and reviewing of researches and studies papers(member of scientific committee). 2010- preset university of sciences & technology hospital Sana'a. Staff nurse in emergence department and respiratory department and intermediate care unit, since 14/02/2010 - 13/09/2013.	الشرطة النموذجي بصنعاء- وكذلك في ورشة العمل المقامة في مستشفى 48 النموذجي صنعاء (2012م) ● اعمل في تدريب الكوادر الطبية في دورات متعددة على الإنعاش القلبي الرئوي في أكثر من مستشفى. ● عملت في مجمع 48 الطبي النموذجي - إدارة الجودة رئيس قسم السياسات والإجراءات 2018/2/1م حتى 2019/1/19م. ● عملت في مجمع 48 الطبي النموذجي- إدارة الجودة رئيس قسم إدارة المخاطر منذ 2017/2/1م حتى 2018/2/1م. ● اعمل في تدريب الكوادر الطبية في دورات متعددة على مكافحة وضبط العدوى. ● اعمل في تدريب الكوادر الطبية في دورات متعددة على معايير وسياسات ومؤشرات الجودة الطبية. ● المشاركة في إعداد وتدريب الكوادر الطبية في برامج المعالجة التنفسية وضبط العدوى ومعايير الجودة ومهارات التمريض.
--	---



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

		● عملت في مستشفى 48 النموذجي رئيس قسم المعالجة التنفسية منذ 2011-12-17 حتى 2017/1/30 م .	
Courses	- Occupational health and safety - Primary health care - Total quality management - Basic administration - Hospital management - Community health - Fundamental of nursing	● الصحة والسلامة المهنية ● الرعاية الصحية الأولية ● ادارة الجودة الشاملة ● مبادئ الادارة ● ادارة مستشفيات ● صحة مجتمع ● اساسيات تمريض	المقررات
Activities	- Prepared study and presented this study in scientific Research conference the study title is (study of patient safety cultural among physician at public hospitals in Sana'a, Yemen 2014) - Participated in many scientific conference and introducing many researches, studies, scientific topics, and cases. - Work in preparing and managements and reviewing of researches and studies papers(member of scientific committee) in the first medical research conference held at 48 hospital. - Working with student as a supervisor and guider in	■ المشاركة في المؤتمر الدولي الأول للأبحاث الطبية في مجمع 48 الطبي عام 2015م بدراسة عنوانها معرفة مدى ثقافة الأطباء عن سلامة المرضى في مستشفى 48 الطبي النموذجي لعام 2014م. ■ دراسة بعنوان (مدى ثقافة الأطباء عن سلامة المرضى في المستشفيات الحكومية بالعاصمة صنعاء لعام 2014م ومقارنتها بدراسات لمستشفيات عالمية. ■ عملت في تقييم الأبحاث الأكاديمية	انشطة ومؤتمرات



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

	preparing them research at collage.	ومراجعتها في المؤتمر الدولي الأول للأبحاث الطبية والمجلة العلمية – مجمع 48 الطبي النموذجي. ▪ المشاركة وحضور أكثر من مؤتمر والندوات العلمية. ▪ المشاركة في ورشة العمل الأولى في تقييم الجانب الأكاديمي للعام الجامعي 2016- 2017م والتدريب على نظام التعليم الإلكتروني (E- learning) ومنهجية التعليم المبني على حل المشكلات (PBL) جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية. ▪ حضور المؤتمر الدولي السادس للتنفس الصناعي بدون تيوب في القاهرة خلال الفترة 3-4 – 2024-10 ▪ المشاركة في ورشة توصيف المقررات الأكاديمية بجامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية. ▪ دورة تدريبية في جودة الخدمات الصحية (CPHQ) ▪ دورة تدريبية في إدارة وتشغيل نظام	
--	-------------------------------------	--	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

كلية الإدارة الطبية

		سجلات الطلاب الأكاديمي (SAR system) ▪ دوره تدريبه في مهارات التعليم والتعلم - جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية . ▪ دورة تدريبية في برنامج تنمية المهارات الذاتية – جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية . ▪ المشاركة في مؤتمر المعايير الصحية اليمنية عام 2013م للمنشآت الطبية الخاصة.	
--	--	--	--